



4 Pièces

154 m²

Réf. 170

1 210 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine récente à vendre proche du village de Plan de la Tour, Au calme et sur un terrain plat paysagé de 1 040 m² avec vue panoramique sur les vignes et les collines, Exposition plein sud, Entrée sur une allée avec parking, garage Hall avec toilette invités, salon ouvrant sur une terrasse prolongée par le jardin Cuisine entièrement équipée avec îlot central et salle à manger Trois chambres en suites avec salle de bains ou douches Bureau en mezzanine. Piscine de 11 m x 3,50 m Grandes terrasses Plancher chauffant rafraîchissant Le calme de la campagne à quelques minutes du village! Villa N°170

Recent contemporary villa for sale to Plan de la Tour village's, Peacefully located and on a flat landscaped plot of 1,040 m² with panoramic views over the vineyards and hills, Southern exposure, Entrance on a driveway with parking, garage Hall with guest toilet, living room opening on a terrace extended by the garden Fully equipped kitchen with central island and dining area Three en-suite bedrooms with bathroom or showers Mezzanine office. 11 mx 3.50 m swimming pool Large terraces Cooling heated floor The calm of the countryside a few minutes from the village!

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

